

la fraternidad

No a la guerra y a la violencia

Sí a la tolerancia

No a la discriminación y al odio

Sí al respeto del ser humano.

En nuestro siglo XXI, las mentalidades no han cambiado.

Todo sigue muy complicado.

Dinero, orgullo, poder, celos rigen nuestro mundo

Y desfavorece al necesitado.

Ojalá yo con mis catorce años me dieran polvo de magia para desaparecer las
desigualdes,

Rompería las fronteras, las clases sociales,

Juntaría todas la familias universales a un banquete donde reinarían paz,
justicia y amor,

¡Este es mi mundo de valor!